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ATA DÊ JULGAMENTO DA FAPE DE PROPOSTA DE PREçO

REF.: CONCORRÊNCA PIJBLGA N.O O1/2023

PROCESSO SEI N.o: FMS.0000285/2023

abaixo. oor atonderom lntsorelmonto as exioðnclas odltållclag ouanto å
proposta:
RW ENGENHARIA LTDA:
J.S.O. CONSTRUCÖES LTDA:
WANX CONSTRUTORA LTDA.
ADJUDICAR o obj€to da licitaçåo em eplgrafe ao licltante RW
ENGENHARIA LTDA, por apresêntar o menor preço global e atendôr
integralmônto as exigåncias €ditalfcias.

JundlÐl- 05 de mãrco ds 2024,.
MARÇOS VALENTIM REYMLDO
MARIETTE BERTASSO MAZARO

JULIANO MARIGHETTO

PROTOCOLO DA
DEFESA DAAUTUACAO

lmprcnse Oficlrl do llunl:íplo defundlaf
Edlção 5425 I 08 de março de 2A24

doç recursos do
porlodo, om

EDTTAL NO 1212021
coNvocAçÃo PARAA-7s REUNTÃO ORD|NARn DO CONSELHO

iJlUNlC¡PAL DE ClËNCl¡A, TEGNOLOGIA E |I,¡OVAçAO

Páglna 22

ecordo com a L6l Municipal 9.716 do 04 de

bsm como oe membroe
e lnovaçåo.

7r rauniäo ordinåria do blênio
p0f0 a

' sR I 32T 5.900
SeEUê a pauta d€fin¡da:
1) Apresentaçåo dê um Pitch de õ mlnutos de cada candidato flnalieta do
'Pfogramô de lncubaçã0" do Campus Jundlal;
2) Alinhamento sobre o Ecoeslstema de lnovqção de Jundlaf;
S) Ações de c¿da um dos 13 Hubs que conrpöem os Ambientes de
lnovãçåo de Jundlsi,
4) Demals lnformes.

costor dã unidade t. 
".åH,1iilî#SfiJEconomico, 

crðncia e
Tecnologia

OBJETO: CONTRATAçÁO DE EMPRESA ÊSPECIALIZADA PARA
CoNSTRUÇÃO OE 26 (vtNTË E SE|S) UNTDADES HAB|TAC|ONA|S
TËRREAS. EM LOTES DO BAIRRO RECANTO NOVO . JUNDIAI/
sR ooNS|DERANDO MÃO DE OBRA DE SERV|ÇOS COM
FORNECIMENTO DE MATERIAIS.
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PORTARIA N.o 02 DE 08 DE MARçO DE2024.
Ê;;;ä ä öi. Jensãn e¡spo oo sanios, portador do RG no 32.536.953-7'

i"îki'Ê,ãñb^iËF8È"rËdli'ff :er"ár',iRi¡îÅrlÊiüFË3f fl ',silüii?
tli'í,rinrcliràlii'-aalis dã is o.¡ulho de 2017, altarada pela Lel Munlcipal

no gOzO Oä 29 d€ agosto de 2018' rêtroaglndo aos sous eteltos a panlr

dø 0'110312024.

PORTARIA N.o 03 DE 08 DE MARçO D82024.
il;iliíã'ä d;ä. õ¡mõn:e c¡eüÀa Lisboa-de- olivelra,. portador-d-o RG
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pa r # ööäö ãã ãs ¿ ã àó ôsto de 20 I 8, retroa g i ndo

ãoã Jãui eteitos a partii de 0510312024'

RESOLUçÃO No 173 DË 12 DE JANEIRO D8 2024

APROVA O PLANO DE APTICAçÃO DOS RECURSOS DO FUNDO
MUI¡rcrPAL DOS DIRETTOS ÞA GRIANçA E DO ADoLESCENTE

(FfrtDcA) -ANO 2024

Congiderando o $ 2o do Artlgo 2Ê0 da LÊl n.o 8.06€l/90 (ECA). qu6
ostabeloce que os Consalnos Mun¡cipais dos Dlrellos da Criança e
do Adolgscente, flxarão crltörios d€ utilizaçåo, por mEIo de planos de
apllcaçåo, das dolaçöss subsidiadas e demale r€c€ltËs. eplicando
nôcosèariamgnte percgntual parä inc€ntivo ao scolhirnönto, sob a forma
de guarda, do crlanças s adole¡centos o påfå pfogråmãs de átênrìåo
lnleùral ó prlmelra lnfáncia em áreae de mãlor OarènciÊ soctoeconômic¡
e em 6ltuações de calamldade.

lnclso ll do 20 da Lei Municipal no 8.355/2014.
o ConÉelho dos Dheltos da edo

doverå o de

oom o
as m6las
do açåo:

para o

Conslderando, ainda, o artlgo 70 da Lel Municlpal n" 8.355/2014, quê
dlsoðe oue os atos dellberatfvos <lo CMDCA deverão ser convert¡dos êm
resolucóes e Dubllcados na lmprensa oficial do Munlclplo, segu¡ncto as
mesmás regräs de publlcaçÉlo pefllnentes aos demais atos do Executivo:

O Consalho Municipal doa Dkeitos da ariança e do Adolescente -
CMDCA de Jundlal, no ueo das ahlbulçöes que lhe são conferidas pela
Lei Municioal n' 8355/2014 e o Decrãto Municipal no 26'413/2016, e
com base iras dellberaçÕos tomadas na Reunião Ordinária do di8 12 de
Janelro de2024.

Resolve:
Arl. 10 - Os rscursos arrecadados pelo Fundo Municipal dos Direitos da
Crlanca s do Adolescente IFMDCA), com båsa no incenlivo lfscal do
lmoodto do ronda duranto o åxèÉicio de 2023, acrËscido do saldo do ano
anierior e de outras r6oeita6, deverão ser apllcados no financiamenlo de
àcoãs sovornamsntele e nåò governamentàis, para as fìnafdades e nos
pélcentuals abalxo dêscritas:

Fundo Munlcioal dos Dlroltos da Crlança e do Adolescente - FMDCA
Saldo f nancelro øm 3011112023 - R$ 3'9E4.304'45

$**dtnrramento Públlco - no 01/2023- R$ 1,251.600,00
¡ Emoenhog a oaqar- R$ 27.570'00
. ÞroÏeto "Ressigñifioando Hlstóriaa" - R$ 112.000'00

SALDO RESTANTE: RS 2.593.f 34'45

PLANO DEAPLICAçÃO 2024

I - 2oo/o (vinte por cento) no inc€ntlvo ao acolhimento, sob forma de
är"rãá. òä ôriahóa e adólescente, para custêlo de enoontros, agões'
ãÀmoáñnas e oroletoe dos servlç,os dE acolhimento:
Limûe estlmacio dÏe até R$ 518'626'89.
Edltal dê Chamamento
Í- 7o;L iCstCrúâ por cento) em edlteis, obedsc€ndo'se o marco
ieoulatóriti tLøi l--ed'eral no 13.019/2014), dâ seguint€ lorma:
rtñrite esthìsdo de ató R$ R$ 1.8f 5'1S4'11'

ASSISTEI{ClA E
DESENVOLVIMENTO SOCIAL

MOBITIDADE E TRANSPORTE

(Þ jundlal,sp.govbr
Asslnðdo DtgttatmenreÐ
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Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação

Ata da 7u reunião ordinária híbrida do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e

Inovação.

No 2lo (vigésimo primeiro) dia do mês de março de dois mil e vinte e três, às 10h07min

realizou-se de forma presencial a reunião do CMCTI com sede em referência na ESPAçO

iUNDlAi EMPREENDEDORA, Maxi Shopping Jundiaí- Piso G3 - Ala Oeste - Av. Antônio Frederico

Ozanam, 6000 - Vila Rio Branco, Jundiaí - SP, de acordo com a Lei Municipal9.716 de 04 de

março de 2022 que institui a Política Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação.

Mesa dos trabalhos com aberturarealizada pelo Segundo Secretário Sr. Júlio César Durante e ata

elaborada por esta Secretária Executiva do Conselho Sra. Silmara Barelli. Suporte do Presidente

do Conselho Sr. Amauri Marquezi, Vice-presidente Sr. Vlamir Ienne e do Segundo Secretário

Sr. Gustavo Sampaio, juntamente com os demais Conselheiros/as presentes e remotos. Todos

seguem certificados pela lista de presença. Aos ausentes sem justificativas é acrescentado o

termo "ausente" na lista de presença e sujeitos às normas pertinentes à assiduidade. Será

regishado o termo o'ausente" dos representantes suplentes, porém sua presença é facultativa.

Júlio iniciou a abertura do evento. Citou a FATEC como auxiliar das startups fornecendo a

mentoria. Adicionou que o município de Jundiaí vinha apoiando as ações inovadoras. Ele

acrescentou que o Campus Jundiai é inovador em sua ideia. Com baixo recurso de investimento

para construir um novo parque tecnológico, optou-se por adaptar a ideia dentro dos locais

disponíveis existentes, descentralizando os iniciais 200 mil metros, em vários espaços fisicos

denominados ambientes de inovação. Ele continuou comparando esse modelo inovador com o

modelo anterior, que oferecia um espaço para 60 startups, porém compreendia somente 6

incubados no momento final. Lembrou os constantes gastos que tal espaço representava aos

cofres públicos, Indicou o novo modelo englobando ambientes que são voltados para a ideia

específica de cada startup delegando e tercekizando cada uma para sua área específica, sempre

com mentoria fornecida. Atualmente o modelo se apresenta em 12 espaços públicos e 1 privado

do UniAnchieta. Citou a autarquia DAE como um caso de empresa mista que busca em startups

ideias para incorporar tecnologia dentro de seu espaço. As startups que estavam presentes no dia

da reunião já foram consideradas pré-incubadas e Júlio ressaltou seus votos de crescimento e

sucesso. A segUir, Vlamir inicia a apresentação das 8 startups presentes:

Eliana Ferreira - Projeto Feel the Sound: -5o/o da população no Brasil tem alguma deficiência

auditivaeoprojeto-pulseiramovidaabateriaparasurdos-éumrelógioquesenteavibração
no ambiente e mostra alocalização. Auxilia o surdo no seu dia a dia. Saiu da necessidade de uma

mãe surda em ouvir o choro de seu bebê.
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Carlos Aranha e Amanda - Projeto Treinamento para desenvolvimento humano: Felicidade
interna progressiva. Atividades baseadas em neuro ciência e Tai Chi Chuan para proporcionar
felicidade entre pessoa e empresa.

Mariana - Aplicativo SOS Pet - aplicativo para pessoas que necessitam de serviços pet em geral
(transporte, profissionais, clínicas, vacinas, troca de acessórios) inclusive para pets exóticos.
Com avaliação dos participantes para gerar maior credibilidade.

Jeferson - Projeto bairro seguro - Vigilância colaborativa e compartilhada. Ajuda a vigilância de

segurança pública de forma colaborativa, reduzindo custos de infraestrutura e focando na
tecnologia de ponta.

Lolita Deamo - Aplicativo Só Seu - app com foco na assessoria para atendimento da terceira e
qvati;a idade, por conta do aumento da demanda em atendimentos profissionais especializados.

Jorge Seki - Desenvolvimento de produtos - Internet das coisas (IOT) e automação

Marcia Pereira - Aplicativo Agro expo tech - aplicativo de IA para abastecer dados relativos ao

agronegócio dando suporte ao pequeno, médio e grande produtor.

Thales e Gabriel - Aplicativo Deu jogo - proporcionar saúde fisica e mental para pessoas através

do esporte para promover qualidade de vida. Plataforma simples e intuitiva para jogadores e

gestores e seus locais.

Após a apresentação das startups a reunião do Conselho seguiu com a abertura realizada pelo
Presidente Sr. Amauri Marquezi. Ele comparou a atual composição ao modelo anterior. Relatou

sobre a intenção de acelerar o processo e fazer as engrenagens funcionarem de maneira eftcaz.

Júlio explicou sobre o Campus e seus 13 ambientes de inovação, com integração entre eles para

um bom resultado para o município. Mencionou a TVTEC, a FMJ e Anchieta. Pontuou a
proposta em transfonnar espaços públicos, com capacidade de desenvolvimento de novas

tecnologias, incubação e coworkingparu startups de bases Tecnológicas. Relembou a cidade de

Jundiaí como cidade inteligente. Ele também mencionou a aprovaçáo da criação do Campus

Jundiai com o espaço físico Jundiaí Empreendedora. A pré-incubação é citada na TVTEC, FMJ e

Anchieta. As ações estão acontecendo. As pessoas procuram o Coworkingpara desenvolvimento

de suas propostas. É necessário fortalecer a integração dessa rede. Citou a contribuição dos

locais Bolão, ESEF, Associação Comercial e Cijun, bem como a divulgação das ações. O

Conselheiro Filipe Pires iniciou sua apresentação. Ele é diretor dos cursos de pós graduação do

grupo Anchieta. Ele agradeceu a todos e citou o evento TEDX UniAnchieta. Com 100

convidados participando daquele evento mencionou que a Inovação é uma mudança de mindset.

Iniciou a apresentação do mapa dos Hubs de negócio e explicou que é fundamentado em 12

núcleos com subnúcleos. Definiu que o Anchieta ganha com empresas e com formatação de

produtos para educação, tais como certificações, cursos livres, entre outros. A faculdade entrega

ã estrutura do Anchiet a para o produto na ítrea de educação e devolve uma porcentagem dos
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valores para os subnúcleos onde o curso está conectado. Exemplificou o mencionado com os

cursos para pilotar drones e a formação de cuidador de idosos, como diferenciais. Ele adicionou
que o aluno que customiza sua hilha com 360h de curso obtém sua certificação de pós graduação

lato sens ao final do curso. Definiu que o crescimento é emprogressão geométrica, pois quanto
mais cresce o núcleo, assim é seguido para o subnúcleo. Considerou o sistema inovador, pois o

aluno também consegue lazer mestrado junto com a graduação. No momento seguinte Marquezi
solicita à Mário Onofre discursar sobre o Espaço Fablab, um dos ambientes de inovação do

Campus Jundiaí. Situado dentro do Complexo Argos é gratuito. Ótima proposta para crianças de

6 à 11 anos da Rede Municipal. Ele elicitou também o uso deste espaço para atendimento ao

público adulto durante a semana de l6h até2lh e sábado de 8h até 13h. Exemplificou a oferta
das facilidades do espaço, como protótipos, processos, impressora 3D e a laser. A reserva é feita
por telefone ou presencial. A seguir, Vinícius Querencia deu início à sua apresentação sobre a

FMJ: Faculdade de medicina e especialização na érea de saúde desde 1968 com sede na Vila
Arens, Jundiaí, São Paulo. Mencionou o curso de doutorado com muita inovação. Citou o prédio
de pesquisa e desenvolvimento científico, o ambulatório de especialidade e o hospital que atende

os munícipes de Jundiaí e das cidades do entorno. O núcleo de adesão ao Campus Jundiaí nasceu

em 2021 de forma embrionária como ambiente de inovação. Falou sobre o contato com Fablab
para levar alunos e desenvolver projetos. Destacou a participação do Unianchieta, com um
projeto para criança com dificuldade de locomoção com a pafie do curso de engenharia para
desenvolver cadeira de roda personalizada para essas crianças, com orientação da pediatria do

HU. Disse sobre a irnportância de trazer essas conexões, inclusive da FATEC com mentoria
quinzenal, com ideia ou empresa para projeto de saúde. Justificou a parceria com essas

instituições. Acrescentou a necessidade de ampliar através da inovação. Mencionou o público
interno, alunos com projetos na área de saúde, e saúde pública, com a redução de absenteísmo.

Menciona SEBRAE para mentoria de iniciativas do ponto de vista burocrático. Expôs a demanda

de mercado que obriga a escola a ter um profissional capacitado para iniciativas de primeiros

socorros. Também destacou a vontade dos alunos em impactar a sociedade de alguma forma.

Ressaltou as atividades para empresas mais maduras com a mentoria da Professora Camila
Molena - Fatec - na fase pré-incubação na área de inovação em saúde. Reforçou em trazer o

conceito de empreendedorismo e inovação pala a documentação, legislação e análise da

tecnologia em saúde. Destacou as Empresas que possam compartilhar a estrutura com salas,

ambulatórios para uma pesquisa maior, centro multiuso. Na sequência, Mônica Gropelo iniciou
sua apresentação sobre a TVTEC - disse que em 2017 det¿ início à ideia do espaço público para

remodelagem e um resultado dentro do viável e possível. Explicou o conceito de escola com os

recursos que já existentes. Pontuou sobre o formato rápido e âgil, declarando 3 pilares: encantar

desenvolver e praticar o aprendizado. Defendeu a ideia de aproveitar o capital humano e

recontratar alunos dos cursos. Com a fonte de recursos Prefeitura e um ecossistema de

comunicação, criatividade, aprendizagem e geração de renda. Ela intitula o projeto como auto

suficiente, pois não conta com veículos de comunicação. Foi criado o sistema da própria

TVTEC, com transmissão de conhecimento e a escola como geração de renda. Agradeceu a

FATEC pelas trilhas e a consistência. Comentou sobre o número atual de 30 mil vagas e cursos

gratuitos com frequência de 3 vezes por semana. Apresentou o número de 200 turmas ao ano de

1O a SO alunos cada e a frequência de 3 a 6 horas de curso. Após um levantamento em rede

social, constatou-se o público feminino como maioúa-7lo/o. Considerou como sendo o melhor

investimento. Levantou-se também o perfil da rede social com gestão de negócios, áudio visual,

mídias digitais e designer. Pontuou o galpão com 440 criativos e um valor de 500 mil reais em

vendas. Arrecadou 6 toneladas de alimentos para o Fundo Social. Ressaltou as famílias atípicas

com seus eventos. Esclareceu sobre o Hub falando sobre estudios prontos, podcast e sala criativa-
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Esclareceu sobre o agendamento para população. Agradeceu a parte da tecnologia junto a
CIJUN. Mencionou também a faixa de escolaridade após a pesquisa: pessoas com graduação
completa em sua maioria. Ressaltou a necessidade de criar propostas de curso para depois de
18h. Defendeu a ideia de eventos noturnos com área de food truck para a divulgação.

Próximo ao momento do final do encontro, Vlamir fez um levantamento junto aos participantes

das Starlups sobre suas opiniões sobre o que esperar do ambiente de inovação da cidade.A
maioria deles definiram: a) tornar o programa mais acessível à população; b) agregar a ideia com

a abertura do poder público e dar prosseguimento a ideia; c) parceria do governo þrefeitura)
comofomentoàideia.

Marquezi enceffou a reunião sugerindo uma forma em potencializar essa divulgação de

informações com maior sinergia entre os processos. O Poder público com a transformação digital
e comparado ao que já acontecia no exterior. Ele também disponibilizou uma forma de

comunicação da Cijun para divulgar o produto das Startups no mercado. Amauri encerrou a

reunião às 12:01

Anexos:

Lista de Presença

Assinatura do Presidente e da Secretária Executiva
Documento assinado dig¡talmente

AMAURT MARqUEZ| DE rUC¡
Data: 1704/2024 l1r02:36-0300
Ver¡f ¡que em https://valid¿r.¡ti,gov.br

Amauri Marquezi de Luca

Silmara Barelli
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